

Errata (ОПЕЧАТКИ) zu

**Из истории измерения времени
в России
Самолеты и часы**

**Skizzen zur Geschichte der Zeitmessung
in Russland
Flugzeuge und Uhren**

Irren ist menschlich - das wussten schon die alten Römer - und ich bin auch nur ein Mensch.

In meinem Buch „Flugzeuge und Uhren“ meiner Serie: Skizzen zur Geschichte der Zeitmessung in Russland hat der „Fehler-Teufel“ zweifach zugeschlagen:

1.: Auf Seite 20/21 steht unter „2. Generation“:

„Die zweite Generation umfasst die Eigenentwicklung von Flugzeug-Borduhren in Tschistopol von etwa 1960 bis Mitte der 1980er Jahre.“

Tschistopol ist falsch.

Diese zweite Generation kommt nicht aus Tschistopol sondern aus Tscheljabinsk

Auf Seite 38/39 ist es richtig dargestellt:

„2. Generation

Die Tscheljabinsker Enkel des Jaeger“

2.: Auf Seite 60/61 habe ich den gleichen Fehler zwei Mal gemacht:

Ich habe „Abb.102: „ABR-M“, Typenschild“ fälschlicherweise der Uhren-Fabrik in Tschistopol zugeordnet.

Das Logo mit dem 5-zackigen Stern über einem Uhren-Anker und den Buchstaben „ЧЧЗ“ gehört zu der Uhren-Fabrik in Tscheljabinsk.

Im Text zur „ABR-M“ muss dem entsprechend Tschistopol an zwei Stellen durch Tscheljabinsk ersetzt werden

Ich bitte die Leserinnen und Leser meines Buches und vor allem die Uhren-Fabrik in Tscheljabinsk um Nachsicht!